



Biographie – Deug-Yun Kim

Die aus Südkorea stammende Pianistin absolvierte ihr Studium an der Staatlichen Musikhochschule Freiburg, wo sie das Diplom als Musiklehrerin erwarb. Anschließend vertiefte sie ihre künstlerische Ausbildung im Aufbaustudium bei Amadeus Webersinke und übernahm während dieser Zeit einen Lehrauftrag für Klavier.

Ihre musikalische Reise führte sie weiter an die renommierte École Normale de Musique/Alfred Cortot in Paris, wo sie das „Diplôme Supérieur d’Exécution“ erhielt. Ergänzend besuchte sie Meisterkurse bei Rudolf Meister, Peter Feuchtwanger, Vladimir Krainjev, Paul Badura-Skoda und Lazar Berman.

Bereits mit 14 Jahren gab sie ihren ersten Soloklavierabend in südkoreanischen Hauptstadt Seoul. Seitdem führten sie Konzertauftritte in zahlreiche Städte wie Freiburg, Böblingen, Schnackenburg, Basel, Paris, Mailand und Goslar. In Goslar konzertierte sie zudem mit dem Orchester des Stadttheaters Hildesheim im Rahmen der Klaviertage Goslar.

Für ihr außergewöhnliches Talent wurde sie mit bedeutenden internationalen Preisen ausgezeichnet, darunter der erste Preis beim „Concorso Internazionale Pescara Musica“ in Italien. Heute lebt sie in Binzen.

Im Jahr 2013 gründete sie die vielbeachtete Konzertreihe „Klassik bewegt“ in ihrer Heimatgemeinde Binzen. Seit ihrer Gründung hat sich die Konzertreihe mit ihren vielseitigen und spannenden Konzertideen eine grosse und treue Fangemeinde erworben. (Mehr Informationen unter www.klassikbewegtbinzen.de)

Deug-Yun Kim unterrichtet an der Pianistischen Hochschule des Klavier-Institut Frédéric Chopin als Professorin für Klavier.